

le compte de la "Electric Tool Steel Company," London, E.C., pour 2,359 livres d'acier ordonnées par erreur par le commis préposé à la préparation des ordres, sur les représentations de Léon Mayer, agent de la Compagnie, quand votre Commission n'en avait ordonné que 100 livres, et ce, sur demande dudit Léon Mayer," nous sommes d'opinion que la Ville ne peut être tenue légalement de payer ce compte.

Nous croyons cependant devoir aviser votre Commission d'offrir à ladite Compagnie de recevoir de la marchandise en question jusqu'à concurrence de 100 livres, et de la payer pour autant.

Nous avons l'honneur d'être, Messieurs, vos très humbles et obéissants serviteurs,

L.-J. ETHIER,  
*Avocat en Chef de la Ville,*  
 (Pour les avocats de la Ville.)

### Griefs des Bouchers contre la Cie D.-B. Martin

DÉPARTEMENT EN LOI.

Montréal, 9 novembre 1906.

*Au Président et aux Membres de la Commission des Finances.*

Messieurs,

*Re* REQUÊTE DE L'ASSOCIATION DES BOUCHERS ÉNONÇANT LEURS GRIEFS CONTRE LA COMPAGNIE D.-B. MARTIN, DES ABATTOIRS DE L'EST.

Nous avons pris communication de la requête de l'Association des Bouchers, énonçant leurs griefs contre la Compagnie D.-B. Martin, des Abattoirs de l'Est, afin de nous assurer si le Conseil peut intervenir et remédier aux griefs contenus dans ladite requête; et, avant d'aviser sur ce point, nous croyons qu'il est important que votre Commission, par une résolution à cet effet, nous donne instruction de dénoncer, par acte notarié à ladite Compagnie D.-B. Martin, tous et chacun des griefs mentionnés dans ladite requête, avec prière à ladite Compagnie d'y remédier sous le plus court délai possible, et de communiquer sa réponse par écrit à la prochaine assemblée de votre Commission, nous réservant d'aviser ultérieurement.

Nous avons l'honneur d'être, Messieurs, vos très humbles et obéissants serviteurs,

L.-J. ETHIER,  
*Procureur et avocat en chef de la Ville.*  
 (Pour les Avocats de la Ville.)

tric Tool Steel Company, London, E.C. for 2,359 lbs. of steel, ordered in error by the clerk in charge of the order department upon representations of Mr. Léon Mayer, agent of the Company (when your Committee had given orders only for 100 lbs. as asked by the said Léon Mayer) we are of opinion that the City is not legally bound to pay said claim.

We deem it our duty, however, to advise this Committee to accept the goods in question, but only for 100 lbs., and to pay for said quantity.

The whole humbly submitted,

We have the honor to be, Gentlemen, your most humble and obedient servants,

L. J. ETHIER,  
*Chief City Attorney.*  
 (For the City Attorneys.)

### Grievances of Butchers Againsts the D. B. Martin Co.

LAW DEPARTMENT.

Montreal, November 9th 1906.

*To the Chairman and Members of the Finance Committee.*

Gentlemen,

*Re* PETITION OF THE BUTCHERS' ASSOCIATION SHOWING THEIR GRIEVANCES AGAINST THE D. B. MARTIN CO. AT THE EASTERN ABATTOIRS.

We have taken communication of the petition filed by the Butchers' Association stating their grievances against the D. B. Martin Co. of the Eastern Abattoirs, in order to ascertain whether the City Council has the right to interfere and redress the complaints mentioned in said petition, and, before advising your Committee on this point, we believe it is important that your Committee, by a resolution to this effect should instruct our Department to protest (by notarial deed served upon the D. B. Martin Co.) all, and each of the grievances mentioned in said petition, said petition asking said Company to find a remedy within, the shortest possible delay, and that the Company's answer be forwarded in writing for the next meeting of your Committee. We reserve the privilege to ourselves of advising your Committee more fully later on.

We have the honor to be, Gentlemen, your most humble and obedient servants,

L. J. ETHIER,  
*Chief City Counsel and Attorney.*  
 (For the City Attorneys.)